

## **Press Release**

*Kamis, 30 Mei 2019*

### **Bukit Asam Berangkatkan 2.628 Pemudik ke Kampung Halaman**

Menjelang Idul Fitri 1440 H tahun 2019 ini, PT Bukit Asam Tbk kembali memberangkatkan pemudik ke berbagai kota. Sebanyak 2.628 pemudik diberangkatkan Bukit Asam melalui program Mudik Bareng BUMN 2019 yang diinisiasi oleh Kementerian BUMN. Menteri BUMN, Rini M Soemarno melepas keberangkatan para pemudik secara simbolis yang diberangkatkan oleh Bukit Asam dan BUMN lainnya di Gelora Bung Karno Senayan, Jakarta, Kamis (30/5). Dalam kesempatan ini, Sekretaris Perusahaan Bukit Asam, Suherman, turut hadir untuk melepas langsung pemudik yang diberangkatkan Bukit Asam menuju kampung halaman.

Tahun ini, Bukit Asam memberangkatkan pemudik dari 5 titik keberangkatan yaitu dari Jakarta, Merak, Palembang, Bandar Lampung dan Tanjung Enim dengan moda transportasi darat dan laut. Setidaknya 31 bus disediakan Bukit Asam untuk pemudik dengan rincian 12 buah bus diberangkatkan dari Jakarta menuju Surabaya, Solo, Malang, Yogyakarta, Jambi, Bengkulu dan Palembang; 6 buah bus diberangkatkan dari Bandar Lampung menuju Padang, Bandung, Solo dan Yogyakarta; 9 buah bus diberangkatkan dari Tanjung Enim menuju Padang, Solo, dan Yogyakarta; serta 4 buah bus diberangkatkan dari Palembang menuju Padang, Yogyakarta, dan Bandung.

Sebanyak 2 buah bus dengan keberangkatan dari Jakarta serta seluruh bus dari Palembang, Bandar Lampung, dan Tanjung Enim diberangkatkan serentak pada Kamis (30/5) menuju berbagai kota tujuan pemudik yaitu Padang dan kota-kota di Pulau Jawa. Sementara, 3 buah bus dari Jakarta menuju Jambi, Bengkulu dan Palembang telah diberangkatkan Bukit Asam pada Senin (27/5) lalu; 5 buah bus dari Jakarta menuju Surabaya, Solo, dan Yogyakarta akan diberangkatkan pada Jumat (31/5) esok, serta 2 buah bus akan diberangkatkan dari Jakarta menuju Bengkulu dan Palembang pada Sabtu (1/6).

Pada Senin (27/5) lalu, Bukit Asam juga telah memberangkatkan 700 pemudik dengan moda transportasi kapal ferry. Para pemudik ini diberangkatkan dari pelabuhan penyeberangan di Merak menuju ke Bakauheni, Lampung.

Selain bus dan kapal ferry, Bukit Asam juga memberangkatkan para pemudik dengan menggunakan kereta api dari Jakarta menuju Surabaya dan Yogyakarta. Bukit Asam memberangkatkan pemudik tujuan Surabaya dengan menggunakan 1 gerbong kereta api Kertajaya Tambahan serta memberangkatkan pemudik tujuan Yogyakarta dengan menggunakan 2 gerbong kereta api Mataram. Bukit Asam akan memberangkatkan pemudik dengan moda transportasi kereta api melalui stasiun Pasar Senen pada Sabtu (1/6).

Tidak hanya menyediakan kereta bagi pemudik untuk arus mudik, Bukit Asam juga menyediakan kereta untuk arus balik dari Surabaya dan Yogyakarta menuju Jakarta pada Sabtu (8/6). Sebanyak 1 gerbong kereta Kertajaya Tambahan dari Surabaya menuju Jakarta dan 2 gerbong kereta Mataram dari Yogyakarta menuju Jakarta disediakan Bukit Asam untuk mengangkut pemudik kembali ke ibu kota.

Seluruh peserta Mudik Bareng BUMN 2019 yang disediakan oleh Bukit Asam berasal dari masyarakat umum yang berada di lingkungan operasional perusahaan. Adanya Mudik Bareng BUMN 2019 ini membuat Bukit Asam terus dapat berkontribusi serta menjalin hubungan baik dengan masyarakat dan *stakeholder*.

Untuk Informasi lebih lanjut silakan menghubungi:

**Suherman**

Corporate Secretary PT Bukit Asam Tbk

[suherman@bukitasam.co.id](mailto:suherman@bukitasam.co.id)

M: +62 811789166

[www.ptba.co.id](http://www.ptba.co.id)